

Suarez viajó a Buenos Aires para presentar un recurso por Portezuelo



En el almuerzo de las Fuerzas Vivas por el aniversario del departamento de San Rafael, el gobernador Rodolfo Suarez dijo que insistirá con Portezuelo del Viento y por esta razón viajó este martes a Buenos Aires para hacer una presentación judicial.

El mandatario, en ese sentido afirmó: «Nosotros no abandonamos Portezuelo. Tener inmovilizados estos fondos, con los niveles de inflación que padece nuestro país, representa un inmenso daño hacia los mendocinos y particularmente al Sur de Mendoza».

Viajé a Bs. As. para presentar ante la CSJ un amparo por mora que emplaza al Presidente a laudar por Portezuelo. Luego de firmar el escrito con Juan María Díaz Madero, abogado de [@MendozaGobierno](https://twitter.com/MendozaGobierno) en Bs. As., elevamos este recurso con el fin de agotar todas las instancias legales. pic.twitter.com/EBxMABpBno

— Rodolfo Suarez (@rodysuarez) [October 25, 2022](https://twitter.com/rodysuarez/status/1585123456789)

